

Le journal libanais Al-Diyar rend responsable le prince saoudien de la bousculade à la Mecque.



Beyrouth, 26 septembre, (RHC-Telesur).-Le journal libanais Al-Diyar a signalé qu'un convoi qui transportait à la Mecque le fils du roi saoudien Salman bin Abdelaziz Al Saoud, a été le responsable de la bousculade qui a eu lieu jeudi dernier près de ce site sacré.

Le journal a rapporté que le grand convoi roulait à toute allure sur la route pour se frayer un chemin parmi les pèlerins qui allaient vers le site du rituel de la 'lapidation du diable', provoquant la panique chez les millions de pèlerins qui se promenaient dans la direction opposée et a causé la bousculade.

Le Ministre Saoudien de la santé Khaled Al-Faleh a attribué l'accident à un manque de discipline des pèlerins et a ajouté que s'ils avaient suivi les instructions, on aurait pu éviter cet accident.



Radio Habana Cuba